



Unterstützen soziale Einrichtungen: Britta Marquardt, Dr. Rainer Seele, Gerhard Paul mit seinem Sohn Nepomuk, Dr. Michael Müller-Goebel und Michael Heinrich.

Foto: Quanz

Wintershall gab 50 000 Euro

Unternehmen unterstützt soziale und karitative Einrichtungen in Kassel

KASSEL. Insgesamt 50 000 Euro spendet die Firma Wintershall an Organisationen auf drei Kontinenten. Ein Großteil der Summe fließt an vier Vereine und Einrichtungen in der Region. Traditionell unterstützt Wintershall karitative und soziale Einrichtungen, die sich für ältere und bedürftige Menschen einsetzen.

In diesem Jahr erhalten die Vereine Soziale Hilfe und Gesegnete Mahlzeit sowie die Heilhaus-Stiftung Ursa Paul jeweils eine Spende in Höhe von 10 000 Euro. Der Verein Hand in Hand erhält eine Zuwendung in Höhe von 1500 Euro.

Als Betreiber der Tagesaufenthaltsstelle Panama kümmert sich der Verein Soziale

Hilfe um die Bereitstellung von Lebensmitteln und Schlafplätzen für Obdachlose. Die Einrichtung Gesegnete Mahlzeit Kassel bietet an vier Standorten bedürftigen Menschen ein warmes Mittagessen für einen geringen Preis. Die Heilhaus-Stiftung Ursa Paul plant, das erste Mehrgenerationenhospiz in Deutschland

zu errichten. Dort soll die Betreuung schwerkranker Menschen und ihrer Angehörigen unterschiedlicher Altersgruppen in einem Haus ermöglicht werden. Der Nachbarschaftshilfverein Hand in Hand unterstützt fördert ein soziales Miteinander und bietet älteren Menschen Beratungsgespräche an. (flq)

Quelle:
HNA, 21.12.2012